
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

塩田家具が目指すもの  

㈱塩田家具センター 代表取締役 清水 一典君 

去年 7 月に上田六文銭ロー

タリークラブに入らせてい

ただき、今年の 1 月には職

場例会でお越しいただいた

際、緊張してしまって、十分

にお伝えできなかったと感

じたことを覚えています。

今職業奉仕委員長として、職業奉仕という考え方

について、ますます魅力を感じています。 

 当店は創業 61 周年になります。父が戦後田舎

に戻り、木曽に住んでいた親戚に会いに行って勧

められ、広蓋という、枠のついた炬燵板のような

ものをリヤカーを引いて販売を始めました。お金

を貯めてバイクを買い、バイクでリヤカーを引い

て売り、そのうち高度成長期に入り、三種の神器

同様家具も売れるようになりました。  

バイクがトラックになり、ソファー、食堂テーブ

ル、ベッドなどが、高度成長の中で皆さんの家庭

に入っていきました。私が中学生頃のことです。

最初は今の土地の片隅の倉庫でやっていましたが、

隣接の土地を少しずつ買い増して、増築改築で大

きくなっていきました。その後隣にお仏壇のお店

も構えました。 

 家具屋も時代で変わっていきます。店のロゴも

最近変えまして、LIVERIOR という言葉を追加させ

てもらいました。「森の中の素敵な家具屋」という

コンセプトで庭に木を植えて、庭園風にしました。

これが結構好評で、看板も新しいロゴに付け替え

ました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今当店に来られるお客様は、30 代で新築される方

が多いです。家の図面をいただいて、提案を 3D で

お見せすると、奥様方に評判が良く、お買い求め

いただけることが増えました。昔は塩田などには、

遠くから買いに来てはもらえませんでしたが、今

はインターネットでお店を見て、遠くから来てく

れるようになりました。また 60−70 代の方で、良

いものを使って楽しく生活したいというお客様が

増えて来ました。この２つの客層をターゲットに

して、信州の豊かな環境に恵まれた中「かっこい

いな」と思っていただけるというコンセプトで事

業をやっています。店内の床も、15 年前に自分た

ちで張り直して、ドイツの健康に良い天然塗料を

塗って、提案の一環にしています。 

 置いている家具は、９割が北海道や石川県、九

州、広島のもので、日本の職人さんの手作りのも

のづくりを応援しています。残り１割がヨーロッ

パと、長く使える家具をリーズナブルな価格で提

案するために、日本のメーカーが中国に出て、管

理して作っている家具も入れています。「家具は人

を幸せにする」を経営理念にしています。 

 最近はウォールナットが流行っています。心地

よさを求めてというのが、前からの考え方で、自

分が良いと思う、居心地が良い家具をずっと提供

するセレクトショップを目指しています。 

 同世代の家具屋の仲間が集まって、年に 4 回勉

強会をしています。それぞれのお店を訪ねて勉強

します。次の世代はこういう風にやっていこうと

いうのが見えて来ます。次のテーマとして、工務

店さんと家具屋が同じ方向でコラボして行きたい

なと考えています。 職業奉仕委員会で活動させ

ていただいていますが、職業奉仕も奥が深いと感

じています。家具を通してお客様に喜ばれる活動

をしていきたいと思っています。 
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チャイルドラインうえだ様への支援 

         会長 宮澤 広一君 
  

週末にチャイルドラインうえだの講演会がありま

した。その冒頭で地区補助金を利用した事業

「SOS を発信する子供達の支援」の寄付の贈呈式

がありました。 
チャイルドラインうえだの紹介パネルとポスター

そして募金箱を寄付させていただきました。水野

直前会長の年度から計画が始まり。中澤エレクト

兼財団委員長の尽力により今回の支援事業が実行

されました。 
寄付することが事業の目的ではなく、SOS を発

信する子供達の支援とチャイルドラインうえだの

存在と活動を地域の社会や大人達に理解していた

だき、地域社会や地域の大人達で子供を守るとい

う意識の向上を図ることが事業の目的です。です

ので、まずは我々ロータリアンが子供達に意識を

払うことが大切になってくるのではないかと思い

ます。講演会もとても有意義なそしてショッキン

グな内容で、改めて大人の意識の大切さが分かり

ました。 
さて話題を変えて、本来ならば先週触れなければ

ならなかったのですが・・。先週の例会は、出席

率 100％でした。しかも、MAKEUP 無しで純粋

に 100％でした。これはすばらしいことだと思い

ます。出席委員会の皆様の不断の努力と、メンバ

ー皆様のクラブに対する奉仕の精神の現れである

とおもいます。会長になる前から一番やりたかっ

たことの一つが純粋な 100％例会です。ありがと

うございました。純粋な 100％出席例会は難しい

かなと思っていただけに大変うれしく思います。 

 

 
幹事  
北村 久文君 

１． RI より 
 ・コーディネーターニュース 11・12 月号 
２． 米山奨学会より 
 ・ハイライトよねやま 236 号 
３． 地区事務所より 
 ・RYLA IN NAGANO 開催のお礼 
 ・ホノルル国際大会について 
４. 上田東 RC 様より 
    ・財団補助金事業報告書送付のご案内 
５. 上田東急 REI ホテルより 
 ・停電のお知らせ  
６. 理事会より 

 ・理事会議事録 
恵送 
１． 小さな親切運動様・・・冊子秋号 
全会員配布物 
１. 当クラブ会報 1040 号 
２．月信 １１月号 
３. 11-１月プログラム 
４. 台風 19 号義捐金について 2600 地区より 

 

 
          湯原  剛君 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  25 2 0 92.00％ 
前々回 23 4 1 86.96％ 
柄澤 堯様  久々の卓話楽しみです。 

西澤文登君  生暖かくてなんだか気持ちが落ち

つきません。 

笠原 一洋君 小嶋 修一君 松澤 一志君 
宮原 宏一君 宮澤 広一君 水野 泰雄君 
中澤 信敏君 西澤 尚夫君 生川 秀樹君 
杉山  裕君 田中 栄一君 山崎 芳雄君 
吉田  穣君 清水 一典君 飯島 伴典君 

 

 
□司  会    渡邉 章貴君 
□開会点鐘    宮澤 広一君 
□斉  唱  上田六文銭 RC の歌 
□寄付表彰 米山功労者 第５回 

田中栄一君 
□ラッキー賞 

 提供者 西澤文登君  西澤尚夫君 

      リンゴ    草津土産 

  

 

 

□委員会報告 
 松澤ガバナー補佐より 支援金贈呈について 
 「東信第二グループとして上田市と東御市に 

それぞれ 30 万円贈呈します。」 
  
11/17 R 財団地区補助金事業 チャイルドラ

インうえだ様への贈呈式を行いました。 

  

 

 


